

校長スケッチ

令和5年3月24日

令和4年度修了式



修了

成長のための



気遣い

「令和4年度修了式」を行いました。1・2年生が体育館に集うのは今年度初めてでした。式では、次のようなことを伝えました。

- ・「修了」には、学ばなければならないことを身に付け、学び終わるという意味がある。
- ・成長のためのABC（当たり前のことを、馬鹿にせず、ちゃんとやる）を意識できていたか。
- ・この1年を振り返り、何が身に付き、どんな部分が成長したか考えてほしい。
- ・WBCで日本代表選手が、ヌートバー選手や村上選手に見せたような「気遣い」や「心配り」を井原中学校でもできるよう頑張ろう。

4月7日（金）元気に登校してきてください！

令和5年3月24日

離任式



修了式に引き続き、「離任式」を行いました。

生徒会から謝辞と花束を贈り、退任・離任される先生方から、それぞれお別れの言葉をいただきました。

最後に、生徒全員で、感謝の思いを込め「大切なもの」を歌いました。

井原中学校の発展に尽力してくださった先生方に感謝するとともに、新しい職場での益々のご活躍を祈念しています。お世話になりました。